
 

 常盤中学校だより          令和５年度 第 ８号 

                               令和５年１２月１９日 

 ○学校教育目標 

 ○チャレンジ目標 

 ○生徒会スローガン 

 ○常盤中校区でめざす子ども像 

「学び合い  支え合って生きる」 

「気持ちよい挨拶･心磨く掃除･時間厳守」 

「昇華 ～ 楽しむためにがんばろか ! ～」 

「地域を愛し、心豊かにたくましく生きる子ども」 

 

 

【 ２学期が終了します。多くのご支援・ご協力に感謝します。 】  

８月２５日からスタートした２学期も、残り３日となりました。この二学期は、4 年ぶりにコロ

ナ対応等の制限のない中で、運動会や文化祭等様々な学校行事を行うことができました。保護者や

地域の皆様には、ご支援・御協力をいただきまして誠にありがとうございます。お陰さまで、生徒

は、どの行事においても一致団結し、すばらしい力を発揮してくれました。特に、学校の核として

様々な面で牽引してくれた生徒会執行部、そしてそれを支えてくれた多くの生徒に感謝です。先日

１２月７日に生徒会役員選挙を実施しました。令和６年、新たなリーダーの元、新生徒会が発足し

ます。これまでの先輩が築いたすばらしい伝統を受け継ぎ、自分たちらしさを加えた取組に期待し

ています。 

 下記は１年間活躍してくれた１０名の生徒会執行部の皆さんからのコメントです。 

１年間、常盤中学校のために大変お疲れ様でした。そして、本当にありがとうございます。  

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜生徒会長＞ 森本 一平 
皆さん、こんにちは。今年度生徒会会長を

務めました森本一平です。 

一年間、生徒会活動を支えてくださった全校

生徒の皆さん、先生方、本当にありがとうご

ざいました。公約の達成、シン・挨拶運動の

実施など、新しい取り組みをたくさん行うこ

とができ、素晴らしい経験を積むことができ

ました。私が今まで頑張り続けることができ

たのは、皆さんのおかげです。来年の生徒会

活動にも積極的な参加をよろしくお願いし

ます。 

＜生徒会副会長＞ 渡壁 勇人  

みなさんこんにちは。生徒会副会長を務め

ました渡壁勇人です。私は全校集会や、異学年

との交流を深めるための活動など、様々な行

事を通して素晴らしい経験をさせていただき

ました。しかし、ここまで頑張ってこられたの

はみなさんのおかげです。本当にありがとう

ございました。  

＜生徒会副会長＞ 平本 美瑛  

約一年間、ありがとうございました。私は生徒

会で積極的に活動することの大切さを知りま

した。私が生徒会活動を通して、成長できたの

も生徒のみなさんや先生方のおかげです。本

当にありがとうございました！ 

＜総務部長＞ 田中 萌々香  

私は生徒会活動を通して学校の問題を身近に

感じることができ、貴重な経験をすることが

できました。 

また、全校集会での発表などでみんなの前で

発表することへの抵抗感がなくなりました。  

1 年間ありがとうございました。 
 

＜生徒会書記＞ 林 優衣  

皆さんこんにちは。1 年間書記を務めさせて

いただきました。林優衣です。自分は今年色々

な事があり、あまり学校に来ることができま

せんでした。ですが廊下ですれ違ったときや、

仕事をしているときに明るい挨拶や「頑張っ

てください！」など多くの応援の声を頂きま

した。とても嬉しかったです。そしてもっと頑

張ろうと思えました。本当にありがとうござ

います。公約のフリースペースやクラスマッ

チは実現させる事はできませんでしたが全校

集会で行ったじゃんけん列車で、異学年との

絆が深まったということが、日々の学校生活

で伝わってきます。とても嬉しく思います。こ

の一年間楽しく生徒会活動をすることができ

ました。一年間ありがとうございました。 

 
 

 

 

 

 

 
 

＜図書部長＞ 内田 逢莉 
最初は不安で失敗することが沢山ありました

が、多くの人がイベントに参加や協力してく

ださったので、日々の励みになりました。その

中で、人をまとめることの大変さを知りまし

た。これからできない経験だと感じているの

で、生涯大切にしたいです。約一年間本当にあ

りがとうございました。 

 
 



 

 

＜広報部長＞ 道上 莉央 

生徒会の活動をして様々な経験をすることがで

きました。特に目標であった「掲示物の充実」を

達成することができて嬉しいです。委員や班員

の人たちが中心となってたくさんの人が協力し

てくださったおかげです。 

一年間ありがとうございました 

 

 

 ＜給食部長＞ 山縣 一仁 

皆さん、こんにちは。一年間給食部長を務めさ

せていただきました、山縣一仁です。 

私が生徒会活動を通して学んできたことは人

間関係の大切さです。生徒会では、常にするべ

きことがあり、忙しいです。でも、その中でい

かに役員と協力して仕事を片付けていくかが、

大事になってきます。困難な状況でも、一つ一

つ壁を乗り越えていけば、とても楽しいです。

これからもこの貴重な経験を胸にとどめ精進

していきます。 

 

 

＜保体部長＞ 稲田 羽奈 

私は、保体部長を務めて様々なことを皆さん

に発信してきました。全校集会で、水分補給

について発表したときは、生徒の皆さんに水

分補給の大切を伝えることができたと思いま

す。私自身も、保体部長になったことで保健

・体育に関することの意識が変わりました。

約１年間本当にありがとうございました。次

の保体部長のもと、さらに元気いっぱいの常

盤中学校にしていきましょう。 
 

＜美化部長＞ 爲末 皐誠 

1 年間ありがとうございました。この生徒会に

入って、数多くの経験をさせていただきまし

た。美化に関しては、美化委員さんの協力など

によってさまざまな活動をすることができま

した。そして、自分自身も成長する素晴らしい

機会になりました。 
 

◆今後の予定◆ 

１２月２０日・２１日 三者懇談(3 年)、保護者会(1.2 年) 

１２月２２日(金)   ２学期終業式 

１２月２８日～１月４日  学校閉庁日 

 １月 ９日(火)   三学期始業式 

 １月１０日(水)   課題テスト(1.2 年)、習熟度テスト(3 年) 

◆総合的な学習の時間「ときわ学」の地域展開◆  

１１月２５日(土)の恩田地区社会教育研修会 

において、地域の方々を前に、２年生１１名が、 

今年度から取り組んでいる授業(総合的な学習の 

時間「ときわ学」)でまとめた地域課題や、その 

解決に向けたアイデアを発表しました。 

今回は、宇部市の「環境」「スポーツ・運動」 

「防災・災害」をテーマとした発表でした。 

 

その後、地域の方々や行政担当者(環境政策課)や山口大学 

教職大学院生等総勢７０名と中学生が一緒になって、発表の 

内容に基づきながら、課題解決に向けたアイディアを出し合 

うグループ協議がなされました。参加した生徒からは「地域 

の方から新たな提案が提示され、提案のブラッシュアップを 

図ることができそうだ」という声を聞くことができました。 

 

また、１２月１１日（月）の常盤中学校区小中合同総合的 

な学習の時間発表会において恩田小学校、岬小 

学校でも「ときわ学」での学びを発表すること 

ができました。小学生からは、「中学生の発表 

の内容や発表する態度等、すべてがあこがれの 

姿でした」という声を聞くことができました。 

今後は、授業での「ときわ学」の学びに、保 

護者や地域の方々の参画を図り、地域とともに 

学ぶ「ときわ学」を更に推進していきます。 

たいと考えています 

 


